

DOUÉ-LA-FONTAINE

24/12/2023

# Les 6<sup>e</sup> de Lucien-Millet investis

Les jeunes collégiens de Lucien-Millet ont fait preuve d'une grande solidarité. Ils ont confectionné une cinquantaine de boîtes de Noël.



Les sixièmes ont répondu favorablement à l'appel solidaire de la vie scolaire.

PHOTO : CO

Les 6<sup>e</sup> du collège Lucien-Millet ont répondu favorablement à l'appel lancé par l'équipe de la vie scolaire pour la confection de boîtes solidaires de Noël. « Cette année, on a relancé ce projet auprès des sixièmes qui ont tout de suite été intéressés. La plupart des boîtes sont à destination des enfants mais on a aussi quelques boîtes pour les adultes. Ce mercredi, on a apporté les boîtes dans un point de collecte à Saumur partenaire de

l'association Boîtes solidaires du 49, a expliqué Maureen Orrico, assistante d'éducation. Chaque boîte contient un produit d'hygiène ou de soin, une décoration de Noël, un produit alimentaire non périssable et un message. Nous avons eu 49 boîtes. »

Par ailleurs, cette semaine a beaucoup tourné autour du thème de Noël, et plusieurs animations ont eu lieu pendant la pause méridionale. « On a diffusé des films de Noël, on a

mis en place un atelier pour décorer le hall, il y a eu de la musique et un repas de Noël, un atelier de photos, ainsi qu'un concours de gâteaux. Une quinzaine d'élèves a participé, les gâteaux ont été réalisés à la maison et apportés vendredi matin au collège. Le jury, composé des professeurs, doit encore choisir le gagnant », a conclu Maureen Orrico.